



Sensibilisierung zu Glücksspielsucht Prävention und Aufklärung mit Peers

Sportwetten, Online-Casinos, Lotterien, oftmals auch in Games... Glücks- und Geldspiele sind verbreitet, insbesondere unter Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Im Rahmen unseres Peer-Programms klären junge Erwachsene mit Standaktionen über das Thema auf.

Im Auftrag des Kantons Bern sensibilisieren wir potenziell Betroffene und ihr Umfeld zum Thema Glücks- und Geldspielsucht. Mit unserer Peergruppe veranstalten wir Standaktionen an Gymnasien, Berufsschulen, weiterführenden Schulen und anderen Institutionen im Kanton Bern.

Wie läuft eine Standaktion ab?

Der Einsatz dauert jeweils ca. 2 bis 3 Stunden. An einem gut frequentierten Ort – z.B. im Eingangsbereich oder in der Mensa – wird ein Stand aufgestellt. Mithilfe von Infomaterialien, Quiz-Fragen und einem Glücksrad kommen junge Erwachsene und Jugendliche miteinander ins Gespräch. Es handelt sich dabei jedoch nicht um eine Klassenintervention.

Was heißt das für Sie?

Die Standaktion ist für Sie und Ihre Institution kostenlos. Wir benötigen lediglich einen Tisch und einen Ort. Den Rest bringen wir mit. Sie können einmalig mitmachen oder die Aktion regelmässig wiederholen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Melden Sie sich unverbindlich bei uns. Wir beantworten Ihre Fragen und vereinbaren das weitere Vorgehen.

Ihre Ansprechperson

Marinus Brak, Programmleitung Peerarbeit Sensibilisierung Geld- und Glücksspielsuch
031 370 70 80, praevention@beges.ch